



## **Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano**

**Veículo: La razón**

**Data: 05/08/2014**

**Título: En 3 meses abren Red de Banco de Leche**

**Link: [http://www.la-razon.com/sociedad/Innovacion-meses-abren-Red-Banco\\_de\\_Leche\\_0\\_2101589837.html](http://www.la-razon.com/sociedad/Innovacion-meses-abren-Red-Banco_de_Leche_0_2101589837.html)**

El beneficio llegará a todos los nosocomios de segundo y tercer nivel

El primer Banco de Leche Materna del país, inaugurado hace más de tres meses en el Hospital de la Mujer de La Paz, se extenderá a otros nosocomios de segundo y tercer nivel de La Paz, a través de una red. Se prevé su apertura en noviembre, una vez que se capacite al personal necesario.

“Estamos al 95% de funcionamiento y cumpliendo la demanda para el Hospital de la Mujer. El personal del Banco de Leche se organiza para implementar la primera Red Neonatal, recolectar y entregar leche a bebés prematuros con algún problema. Estimamos que la red estará en marcha en tres meses”, informó a La Razón el director del Hospital de la Mujer, Gustavo Marconi. El médico explicó que, previamente a la inauguración de la red, una especialista en neonatología, nutricionistas y otros profesionales se encargarán de capacitar a médicos y personal técnico de los hospitales públicos de tercer y segundo nivel de La Paz.

Marconi sostuvo que los beneficiados serán los bebés prematuros que nacen con bajo peso y necesitan estar en una incubadora, y aquellos que fueron abandonados o perdieron a la madre durante la labor de parto. La Semana Mundial de la Lactancia Materna, que comenzó el 1 de agosto, en el país se extiende hasta el 31.

El 10 de abril fue inaugurado el primer Banco de Leche Materna del país, que es administrado por el Hospital de la Mujer. El objetivo es bajar los índices de mortalidad en recién nacidos y prematuros. Brasil apoyó con la capacitación del personal y con parte del equipamiento.

La nutricionista Ledy Paco indicó que el Banco es un centro especializado de recolección, conservación, procesamiento y control de la calidad de la leche materna, “el único y mejor alimento”.